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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Autisti di TIR ubriachi: la situazione inizia a preoccupare 
 
 
Sempre più spesso sulle nostre autostrade vengono fermati autisti di mezzi pesanti ubriachi. 
Ultimo caso avvenuto in ordine di tempo si è verificato domenica mattina 20 maggio. Durante un 
controllo eseguito da parte della nostra Polizia cantonale è stato riscontrato ad un autista di un TIR 
un tasso alcolemico dell'1.97 per mille. 
 
Le nostre autostrade sono già fortemente intasate dai mezzi pesanti e se, inoltre, agli autisti di 
questi "bisonti" piace pure alzare il gomito, la situazione diventa alquanto pericolosa per tutti gli 
utenti della strada. 
 
Dopo questa breve premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. in questi primi cinque mesi dell'anno si è riscontrato un forte aumento di camionisti ubriachi 

sulle nostre strade? Quanti sono stati? 
 
2. In quanti casi è stata revocata la licenza di circolazione?  
 
3. Per gli autisti stranieri in quanti casi è stato intimato il divieto, oltre al ritiro della patente, di 

circolare in Svizzera? 
 
4. Quanti incidenti con protagonisti autisti di mezzi pesanti ubriachi si sono verificati in tutto il 

2011? E nei primi cinque mesi di quest'anno? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


